

勿論のこと中央・国内外でも幅広く活動がこの間、九千六百余名を越える卒業生がこの学び舎を巣立ち、地元産業はととなっていきます。

会員の皆様には、日頃から母校同窓会に、ご協力とご支援を賜り、心から感謝申し上げます。今年で創立六十周年を迎える。歳月人を待たずと申しますが、月日の経つのは早いもので、創立時を振り返りみると学校の周囲には田園が広がりました。併んで周囲を見渡すと、西には残雪を頂く月山の山並みを仰ぎ、北には葉山を抱き、私たちの多感な時代を心和ませてくれたあの自然豊かな光景は、年を経た今でも鮮明に心に残っています。

今では、母校の周囲も大きく変貌し、寒河江中央工業団地として、県内有数の工業団地に成長し、本市はもとより周辺市町の産業経済の発展基盤となっています。

会員の皆様には、日頃から母校同窓会に、ご協力とご支援を賜り、心から感謝申し上げます。今年で創立六十周年を迎える。歳月人を待たずと申しますが、月日の経つのは早いもので、創立時を振り返りみると学校の周囲には田園が広がりました。併んで周囲を見渡すと、西には残雪を頂く月山の山並みを仰ぎ、北には葉山を抱き、私たちの多感な時代を心和ませてくれたあの自然豊かな光景は、年を経た今でも鮮明に心に残っています。

今では、母校の周囲も大きく変貌し、寒河江中央工業団地として、県内有数の工業団地に成長し、本市はもとより周辺市町の産業経済の発展基盤となっています。

会長 須 稔  
那

## 創立六十周年を迎えて

躍され、産業の振興と発展に多大な貢献をされております。

今、学校改築整備事業が令和六年三月の第一期工事と令和六年度の完成に向けて進められております。斬新的な校舎は、生徒の勉学への意欲を増すような環境になるものと期待いたしま

いま経済は、新型コロナウイルス感染拡大によって、新しい社会生活による社会状況下で雇用・所得環境が急速に悪化しております。ここにきて規制緩和が実施されるなど国内外の経済活動に一条の光が差し込んできております。この様な状況も、企業においては、経営の好転に大変な努力をされております。早く、コロナ感染社会前に回復することを祈らずにはいられません。

皆様には、将来に向けて、ここ数年は、新型コロナに立ち向かった特別な年として、この困難な状況を乗り越えたという自信と希望を持つて力強く前進んで頂きたいと思います。

終わりに、六十周年を節目として更なる歴史と伝統を継承し、地域に根ざした工業高校として益々の発展と会員皆様方のご活躍とご健勝をご祈念申し上げ挨拶と致します。

# 雪割

山形県立寒河江工業高等学校雪わり会  
寒河江市緑町148番地  
TEL(0237)(86)-4278  
FAX(0237)(86)-2913  
印刷所 寒河江印刷株式会社



# 学校長あいさつ



校長 遼 晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼

晃

長 遼



同窓会会長あいさつ（那須稔会長）



役員紹介の様子

第三十回山形県立寒河江工業高等学校同窓会総会が、令和五年一月二十九日寒河江市内の「ホテルサンチエリー」にて開催されました。この総会は、二年に一度開催されていましたが、コロナウイルス感染防止対策徹底のため令和三年一月に開催予定であった総会は中止（書面開催）となつたため、四年ぶりに集まつての開催となりました。

参加者は母校渡邊晃校長先生はじめ、熊坂教頭先生、天野機械科科長、鈴木電子機械科科長、会員三十四名が参加してくださいました。総会での那須稔同窓会会長のあ

いさつでは、今年は創立六十周年を迎えて、来年は新校舎も完成する年でとても楽しみであること、県内はもとより国内外で活躍している皆様へ敬意と感謝を述べられました。また、渡邊晃校長先生からご祝辞をいただきました。その中で、寒河江工業高校の近況報告や生徒活躍などについてもお話し

いたしました。その後の母校歌斎唱は、コロナウイルス感染拡大防止のため、録音したCDを流し、心の中で歌つていただきました。

総会では那須会長を議長に、令和三年・四年事業経過報告、会計決算の承認、令和五年事業計画、令和五年会計予算などについて慎重に審議されました。

また、令和五・六年役員選出で総会終了後には、コロナウイルス感染防止対策を徹底して懇親会が開かれました。その中で、母校職員から学校の活動状況、生徒の活躍、各科の取り組みなどのお話をいたしました。

参加者は久しぶりに集まつたこともあり、高校生の頃を懐かしみつつ、寒河江工業高校の更なる飛躍についておおいに盛り上がっている様子でした。

三  
一 愛する山は守ふ  
二 清くさく 最上の流れ  
三 新しよき時代の声  
青春の活力は燃えて今日も堂上  
わからわから輝くエジソン  
知と愛の理想は高く進む  
わからわから輝くエジソン

# 第30回 同窓会総会



母校校歌斎唱



来賓祝辞（渡邊晃校長）

## ホテルサンチエリー

寒河江市本町一丁目2番23号 ☎(0237)83-5000代  
ホームページ <http://www.suncherry.com>

源泉かけ流し100%  
庭園 大露天風呂



寒河江温泉  
こころの宿

いちりょう  
龍

寒河江市本町一丁目2番27号 ☎(0237)86-2233代  
ホームページ <http://www.ichiryo.com>